

NOTRE JEU !



1.a.u.p. mercredi 03.02.00

Cette femme
aurait les seins
symétriques...
Suivez la ligne et ga-
gnez 100 millions de \$

Les petites joies de la Guerre aux Labos

Un ami qui nous veut du bien — et surtout beaucoup de fun — nous a fait parvenir en direct de la Défense où sont perchés les locaux de BMS, cette charmante note interne. Pour information...

Les infos shopping de m.s.

Bristol-Myers Squibb a annoncé le 24 janvier un bénéfice net de 1,052 milliard de dollars au 4^{ème} trimestre 1999, en hausse de 15,9% sur celui de 1998. Le CA a atteint 5,4 milliards de dollars (+11%) l'an dernier. Sur l'ensemble de l'exercice, le groupe a dégagé un bénéfice net de 4,18 milliards de dollars (+15%) sur un CA de 20,22 milliards de dollars.

mic. sion

Exclu. Sécurité m.s. à la source de l'info Tellement de désir pour Act Up...

Il y a un mois, l'équipe de Mireille Dumas propose à Emma de participer à son émission de mars sur le thème *les femmes de l'année* pour la journée de la femme. Pleine de bon sens, notre présidente refuse énergiquement l'offre. Une alternative à cette première invitation lui est alors soumise : en tant que "femme d'exception" elle se joindrait à quelqu'un qu'elle admire particulièrement lors d'une émission. Re-non. L'équipe ne lâche pas prise — Emma est trop sexy — mais change de concept : 8 invités de sexe masculin et de divers horizons choisiraient de convier 1 femme qu'ils admirent particulièrement. Charasse choisit Lucie Aubrac, Cohn Bendit, Christine Deviers Joncourt, plusieurs autres dont Monseigneur Di Falco veulent Emma. "On n'est pas bégueule, mais vraiment, non c'est non". De source sûre on saurait que ce sont sur ces mots que s'acheva la tractation*.
*répétez cette phrase à haute et intelligible voix, très rapidement.



 Bristol-Myers Squibb

P.I.

NOTE D'INFORMATION A L'ENSEMBLE DU PERSONNEL

Le 2 décembre 1999

Comme la presse s'en est largement fait l'écho, Act Up a déclaré "la guerre aux labos", il est donc possible que nous soyons l'objet d'une manifestation, à l'extérieur de la Grande Arche ou dans nos locaux.

Ce type de manifestation s'inscrit en effet dans la stratégie de communication de cette association militante de malades du SIDA.

Nous vous demandons donc, en toute circonstance, de garder votre calme, de ne faire aucun geste déplacé ni aucun commentaire et de ne répondre à aucune question, qu'elle émane d'un manifestant ou de la presse, toujours présente.

Si vous avez des questions à ce sujet, contactez Françoise Pinto au 62.35.

Nous vous remercions d'ores et déjà de votre collaboration.

Cordialement,

Julien Houle

Jean-François Rio